
（３）グループホームの整備

３　市ホームページのリニューアルについて
（１）背景と意図
（２）リニューアル後の検証
（３）運用方針と今後

（１）LINEの登録人数（X（旧Twitter）、Instagram）
（２）三浦市民の発行数の調整とデジタル化の検討
４　学校プールの開放について
（１）中学校プールの夏季開放について
（２）市内に市のプールがない件について

３　SNSの活用について

（２）ビキニ事件70周年
（３）みうらピースデー昨年の開催は
（４）今年度のみうらピースデーの予定
（５）３月９日のピースデーの内容
（６）広報の方法と参加者の状況
（７）第五福竜丸展示館
（８）神奈川県立地球市民かながわプラザ

（２）相談支援体制の強化

２　市職員の人事行政について
（１）人事評価制度の現状と課題認識
（２）働き方改革への取り組み
（３）採用活動への取り組み

令和６年第１回定例会一般質問の項目

令和６年２月29日（木）本会議

１　石﨑遊太（無所属）（一問一答）
１　三浦市障害者福祉計画について
（１）前計画からの主な変更点と現状把握

（１）教育力の向上について
（２）災害への備え（市民協働の観点から）

２　神奈川版ライドシェアについて
（１）概況について（進捗）
（２）リスクマネジメントについて
（３）軽自動車の利用について

（４）ハラスメントの状況と対策

２　出口景介（自由民主党）（一問一答）
１　施政方針について

（３）公園の整備について

（３）神奈川県公共的施設における受動喫煙防止条例
（４）市内公共施設の現況、施設内と屋外施設・都市公園など
（５）子ども、妊産婦、がん・喘息患者などを受動喫煙から守る
（６）望まない受動喫煙全面禁止へ、これからの取り組み
２　平和について
（１）平和行政

３　石橋むつみ（日本共産党）（一問一答）
１　受動喫煙について
（１）喫煙の健康への影響、受動喫煙のリスク
（２）改正健康増進法



（２）今後の施策について

５　一般廃棄物について
（１）ごみ排出量と資源化、最終処分の見通しについて
（２）使用済み紙おむつの資源化の取組みについて

４　森谷久一郎（公明党）（一問一答）
１　人口減少について
（１）三浦市の推計結果について

２　ライドシェアの導入について
（１）実証実験の実施について
３　防災対策について
（１）能登半島地震の被災を受けた本市の対応について
（２）現状の地震防災対策計画の見直しについて
４　がん教育について
（１）三浦市の小中学校における実施状況について
（２）今後の取組みについて



（２）小中学校学力向上の取り組みについて
（３）三浦市立学校における働き方改革について
３　新海業プロジェクトについて
（１）これまでの経過について
（２）今後のスケジュールについて

令和６年第１回定例会一般質問の項目

（３）福祉避難所について
（４）連携・協定について

２　千田征志（自由民主党）（一問一答）

令和６年３月１日（金）本会議

１　下田　剛（無所属）（一問一答）
１　防災・減災について
（１）消防団について
（２）避難所運営について

（１）医療需要の推計

３　小林直樹（日本共産党）（一問一答）
１　市立病院の経営プランについて

（２）現状と課題

１　防災行政について
（１）令和６年能登半島地震に伴う支援体制について
（２）能登半島地震を受けての市の防災対策について
２　教育行政について
（１）通学路の合同点検について

（２）新海業プロジェクト
３　城山地区の土地利活用について
（１）売買代金の納入
（２）避難所
（３）市役所移転後の出張所設置

（３）今までの取り組み
（４）医療機関との連携
（５）経営の効率化
（６）収支計画
２　三崎漁港と海業振興について
（１）二町谷埋立地の利活用

（２）効果と課題
（３）コンセッション事業の今後
２　市内防犯灯の現状と今後
（１）防犯灯設置状況

１　三浦市公共下水道コンセッション事業
４　溝川幸二（無所属）（一問一答）

（１）コンセッション事業の現状

（２）LED化の効果
（３）防犯灯の今後



３　三浦市子育て環境について

（２）三浦市お産機能について

（２）みうらシティ・セールス事業について
（３）子育て賃貸住宅等整備事業について

令和６年第１回定例会一般質問の項目

令和６年３月４日（月）本会議

１　長島満理子（自由民主党）（一問一答）
１　施政方針について
（１）みうらの魅力発信事業について

２　海業振興プロジェクトについて
（１）海業プロジェクト

３　神田眞弓（自由民主党）（一括）
１　環境行政について
（１）三浦市地球温暖化対策について（三浦市役所地球温暖化対策実行計画）

２　寺田一樹（無所属）（一問一答）
１　神奈川版ライドシェアについて
（１）要望書
（２）アプリ等
（３）ドライバー募集
（４）地域公共交通会議

（２）新海業プロジェクト

（１）基幹産業について
（２）企業誘致について
（３）災害への備えについて
２　三浦国際市民マラソンについて
（１）現状と課題について

２　市役所行政機能について
（１）令和８年市役所移転に伴う市民サービスについて

（１）療育について（支援施設の整備）

４　草間道治（自由民主党）（一問一答）
１　施政方針について


